

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil pengolahan analisis data mengenai pengaruh Investasi dan Tenaga Kerja terhadap Produk Domestik Regional Bruto di Kota Tangerang dengan menggunakan *SPSS Ver 22*, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Terdapat pengaruh yang signifikan dengan hipotesis uji t, menunjukkan bahwa variabel investasi berpengaruh positif dan signifikan terhadap PDRB Kota Tangerang, hal ini dapat dilihat dari t_{hitung} sebesar $2,068 > t_{tabel}$ sebesar $2,045$ dan tingkat signifikan $0,004$. Hal ini bahwa peningkatan investasi akan mengakibatkan PDRB di Kota Tangerang.
2. Terdapat pengaruh yang signifikan dengan hipotesis uji t, menunjukkan bahwa variabel tenaga kerja berpengaruh positif dan signifikan terhadap PDRB Kota Tangerang, hal ini dapat dilihat dari t_{hitung} sebesar $12,131 > t_{tabel}$ sebesar

2,045 dan tingkat signifikan 0,000. Hal ini bahwa banyaknya tenaga kerja akan mengakibatkan pertumbuhan yang pesat PDRB di Kota Tangerang.

Berdasarkan pengujian hipotesis (uji F) yang dilakukan untuk mengetahui pengaruh variabel independent (investasi dan tenaga kerja) secara bersama-sama, terdapat pengaruh yang signifikan dengan hipotesis uji F menunjukkan bahwa variabel investasi dan tenaga kerja berpengaruh signifikan terhadap PDRB di Kota Tangerang, hal ini bisa dilihat dari $F_{hitung} 140,068$ dan tingkat signifikan $0,000 < \text{nilai } \alpha 5\% (0,05)$.

3. Terdapat pengaruh yang sangat kuat, hal ini tersebut bisa dilihat dari nilai R^2 sebesar 0,906 artinya variabel PDRB Kota Tangerang dijelaskan oleh variabel-variabel investasi dan tenaga kerja sebesar 90,6% sedangkan sisanya sebesar 9,4% dijelaskan oleh faktor lain diluar model.

B. Saran

Dari hasil penelitian yang diperoleh maka dapat diajukan beberapa saran yang bisa dijadikan sebagai pertimbangan bagi pengambilan kebijakan, saran tersebut adalah sebagai berikut:

1. Dari hasil penelitian bahwa peningkatan investasi akan meningkatkan PDRB Kota Tangerang, maka dengan adanya investasi baik berupa modal dan sumber daya manusia, misalnya dengan mengadakan penelitian atau *training soft skill* sebelum bekerja pada bidang industri yang lebih spesifik maka diharapkan dapat meningkatkan produktivitas yang dihasilkan tenaga kerja. Selain itu, dengan adanya investasi khususnya sumber daya manusia diharapkan dapat menurunkan angka pengangguran dan terjadi penyerapan tenaga kerja yang digunakan dalam proses produksi sehingga meningkatkan modal dalam sektor industri yang

nantinya dapat meningkatkan PDRB total di Kota Tangerang.

2. Pertumbuhan sektor industri sangat dipengaruhi oleh keadaan fluktuasi ekonomi, karena kegiatan produksi tergantung pada keadaan perekonomian. Jadi, diharapkan pemerintah Kota Tangerang dapat menjaga kestabilan perekonomian daerah agar tercipta iklim ekonomi, investasi dan tenaga kerja yang kondusif sehingga kegiatan perekonomian dapat terus berkembang.
3. Penelitian ini diharapkan dapat menjadi informasi dan literature bagi peneliti yang akan melakukan penelitian terkait tentang pengaruh investasi dan tenaga kerja terhadap PDRB di kota Tangerang.